

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

Publicado: 16:21

EL DEBATE DEL AGUA

La ministra Narbona afirma que el Gobierno estudiará trasvasar agua del Tajo al Segura

El nivel de la cabecera del Tajo se ha situado por encima de los 240 hectómetros cúbicos, límite por debajo del cual no se puede trasvasar

EFE / PARÍS

La ministra española de Medio Ambiente, Cristina Narbona, afirmó hoy que el próximo Consejo de Ministros estudiará si se trasvasa agua del Tajo al Segura, después de que las lluvias de los últimos días hayan aumentado el nivel de los pantanos.

"Está lloviendo, aunque no en todas las partes con la misma intensidad y venimos de una situación muy severa en la cuenca del Júcar, el Segura, en la cabecera del Tajo y en la cuenca alta del Guadalquivir", afirmó Narbona en París, donde acudió a una reunión del programa Hombre y Biosfera de la UNESCO.

La ministra señaló que el nivel de la cabecera del Tajo se ha situado por encima de los 240 hectómetros cúbicos, límite por debajo del cual no se puede proceder a ningún trasvase.

Indicó que el nivel de las cuencas del Júcar y Segura se mantiene por debajo del diez por ciento de su capacidad, calificó de "seria" la situación en Valencia y Murcia y afirmó que el Gobierno "sigue trabajando para poder garantizar el abastecimiento de las ciudades".

En el resto de las cuencas "las lluvias de las últimas semanas están contribuyendo a elevar el nivel de los embalses y a alejar la preocupación desde el punto de vista de la gestión de la sequía", dijo.

Según su departamento, la reserva de agua aumentó esta semana hasta los 21.559 hectómetros cúbicos, por lo que superó el 40 por ciento por primera vez desde el pasado 5 de septiembre.

Narbona afirmó que España atraviesa el tercer año de sequía y señaló que, pese a la mejoría registrada, "los agricultores están sufriendo en algunas cuencas las necesarias restricciones", por lo que hizo un llamamiento para "acentuar la solidaridad" con ellos.

 Imprimir
  Enviar

• El PSOE de Castilla-La Mancha cree que el fin del trasvase es adecuado para que Valencia y Murcia "hagan sus deberes"

Publicidad

